

独立自尊

隣保回覧

小菅中学校 学校だより

11月1日 No.6

文責:校長 勝野誠



小菅中ホームページ
QRコード

夏が終わったと思ったら、秋をすっ飛ばして一気に冬のような寒さとなりました。10月には「職場体験」「新人大会」「強歩大会」「丹菅音楽祭」といった行事が行われました。これで大きな行事は一段落。気がつけば、令和7年度も残り5ヵ月となりました。ここからの5ヵ月は新年度に向けての準備期間と考えた方がよいでしょうね。今後とも本校教育へのご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



10月1日（水）2日（木）に2年生6人が職場体験として「給食センター」「保育所」「つくる座」「こすげ自動車」「船木造林」「NIPPONIA」に行かせていただきました。2日間の職場体験を通して、生徒たちは多くのことを学ぶことができました。今回の経験、人との出会いはこれから的人生に大きな糧となったはずです。お世話になった事業所の皆様、ご協力ありがとうございました。今後とも小菅の子たちを温かく見守っていただけますよう、また叱咤激励をいただけますようよろしくお願ひいたします。



2日（木）には1年生が「小菅村を知る」という学習の一環として、東京都水道局水源管理事務所の方からお話を聞いたり、実際に山に入って体験させてもらいました。この日に行った作業は「単木ネット」の張り替え。これを巻くことによって鹿に樹皮を食べられるのを防ぎます。木の幹は段々太くなるので、少しゆとりをもたせる張り替え作業を行いました。これで食害も防げるし、木も安心して大きくなれますね(^^)しかし…この作業をいったい何本分やるのでしょうか？大変な作業ですが、こういった地道な作業を続けてきたおかげで100年以上も水源林が守られているのですね。感謝！



10日（金）の6校時には強歩大会に向けた「食育」が行われました。テーマは「強歩大会でベストパフォーマンスをするための食事を考えよう」。グループワークの内容は「○○先生へのアドバイス」。3人の先生が（仮）立てた強歩大会への目標を確かめ、先生の食事内容の改善を考えます。各グループからアドバイス後の食事とそう考えた理由を発表し、最後に自分たちがこれから一週間、食生活で心がけたいことを書いて授業は終了。生徒一人ひとりが自分の考えをどんどん出し、相手（先生）に提案し、落としどころを見つけていく…一人ひとりがよく喋り、あつという間に時間が過ぎていくとても楽しい授業でした(^o^)



11日(土)に支部新人卓球大会が行われました。小菅中からは1.2年生の女子が出場してきました。1年生女子は善戦したものの0-3で一回戦敗退。これまでと比べても格段にラリーが続くようになっていました(^^)もう一人の1年生女子は2つのセットでジュースにもつれ込む大接戦!結果3-1で勝利!ベスト8!2年生女子は一回戦を3-0で勝利!ベスト8!ベスト4をかけた戦いは負けてしまいましたが、みんなよくがんばりました!令和8年度からしばらくの間は人数の関係で団体戦には出られません。少し寂しい気もしますが、逆に個人戦に集中できると気持ちを切り替えてがんばりましょう!



11日(土)12日(日)には県新人陸上競技大会が行われました。こちらには1.2年生男子と2年生女子が出場してきました。走り高跳びで2位!円盤投げで2位!砲丸投げで3位!他の子も自己ベストを更新した子が多くみんなよくがんばりました!今年度リレーは初参加!参加できない女子から「頼むよ!エース!」「あきらめずにバトンをつなげ!」「ラスト走り抜けろ!」といったメッセージ入りのテープを渡されていたんです!走った4人だけでなく、陸上部みんなで走り抜けたリレーでした(^^)v



18日(土)に強歩大会が行われました。男子女子共に1位は2年生。男子は昨年の自らの記録を3分近く更新する大会新記録での優勝です!お見事!閉会式後に記念撮影。みんな晴れやかな表情をしています(^^)みなさんお疲れ様でした!お昼は社会福祉協議会の方々がカレーを用意してくださいました♪子どもも大人もみんなでいただきました(^^)ご馳走様でした!強歩大会は保護者のみなさん、駐在所、消防署、教育委員会、社会福祉協議会といったたくさんの地域の方々に支えられて行うことができました。おかげさまで子どもたちが安全に走ることができました。いつも学校を支えていただき感謝申し上げます。



22日(水)には3年生が保育実習に行ってきました。保育所に着くといきなりそれぞれの部屋へ分かれて活動開始!まずはおもちゃの説明をします。園児のみなさんは興味津々♪「早くやりたい!」みんな目がキラキラしています☆

中学生の様子を見ていると「みんな座って」「約束が3つあります」「順番を決めようか」など優しく分かりやすい言葉で指示を出していました。とても穏やかな表情でしたね。いい時間を過ごさせていただきましたね。今回は家庭科の授業として来ましたが、またこういう時間を取りいろいろな子とのかかわる機会を設けることができるといいですね。お忙しい中、ご協力いただいた保育所のみなさん、ありがとうございました!